



Sorpresiva reunión de **Marcelo Ebrard** con dirigentes del **PVEM**



Sorpresiva reunión de **Marcelo Ebrard** con dirigentes de **PVEM**

RAÚL RAMÍREZ

El canciller Marcelo Ebrard se reunió con dirigentes nacionales y estatales, así como con diputados del Partido Verde Ecologista de México (PVEM). La reunión fue a puerta cerrada y no se informó mayormente sobre los temas que se acordaron, aunque algunas voces indican que bien se pudo tratar de un acercamiento que tuviera que ver con las futuras elecciones. El canciller mexicano aclaró por su parte que **el encuentro sirvió para escuchar los planteamientos de la agenda contra el cambio climático.**

En el encuentro que se realizó en Lomas de Chapultepec, no estuvieron presentes Manuel Velasco ni Arturo Escobar. Pero si acudieron a la cita integrantes de la "Plataforma Verde", entre otros, Carlos Puente, Javier López Cazarín, además de dirigentes de Chiapas, José Luis Llavem; de Guanajuato, Sergio Contreras; de Tamaulipas, Manuel Muñoz. En el salón estaban mantas colgadas con la leyenda "**Marcelo Ebrard ¡Es el mejor!**".

"Es un encuentro con los dirigentes del Partido Verde de todos los estados que habitan estado pidiendo una ocasión para reunir-

nos y hoy nos vamos a reunir, viene toda la república mexicana", adelantó Ebrard a través de sus redes sociales.

De acuerdo con la información que compartió la Secretaría de Relaciones Exteriores, Ebrard Casaubón *"habló sobre las acciones realizadas por la SRE en contra del cambio climático y a favor del medioambiente, así como en la agenda de colaboración para seguir empujando la agenda medioambiental a nivel internacional"*.

Lista, propuesta para proceso interno de Morena

Por otra parte, Ebrard también aprovechó la ocasión para hablar sobre la propuesta que pretende ofrecer a la bancada de Morena previo al proceso interno que servirá para elegir al candidato de Morena, de cara a las elecciones presidenciales de 2024. Adelantó que ya tiene lista la "fórmula", que le presentará a Morena el 5 de junio.

"Sí, ya la tengo lista, para que se apuren ¡hombre! No estén tensos, ya encontré una fórmula", adelantó.

Dijo que usará innovaciones tecnológicas e ideas que Morena ya ha empleado. En un video que subió a su cuenta de Twitter, confió en que su propuesta sea bien recibida



por el movimiento, y además de garantizar que continúe la Cuarta Transformación.

"Hola, amigas, amigos, para comentarles que he estado pensando cómo resolver para que nuestro proceso interno en Morena ya próximo garantice la unidad y que al mismo tiempo sea muy transparente y la gente pueda participar como es la invitación que hizo el presidente López Obrador", señaló.

Plenamente convencido de que su propuesta será aceptada al interior de Morena, el canciller **Marcelo Ebrard** adelantó: "Y

estoy contento porque ya encontré una fórmula utilizando innovaciones tecnológicas y nuevas ideas que Morena mismo ha llevado a cabo en varios aspectos, en varios ámbitos, entonces la voy a desarrollar y se la presento y se la comparto el día 5 de junio nada más que pase el Estado de México y Coahuila.

"5 de junio en la tarde les presento el detalle, pero será una buena noticia, vamos a estar contentas y contentos todos para que la cuarta transformación siga adelante", finalizó Ebrard Casaubón.



Marcelo Ebrard Casaubón



El canciller Ebrard, con dirigentes y diputados del PVEM



Ebrard, arropado por integrantes del Verde Ecologista